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開　会

閉　会

出

席

者

□  要綱第３条第３号該当：

□  要綱第３条第４号該当：

会議録の作成方法

会議録署名の指定

会　議　録

会議の名称 令和５年度　第２回春日部市学校給食センター運営委員会

開 催 日 時 令和６年２月１３日(火)
午前　１１：００

午前　１１：４０

(出席人数：　人)

開 催 場 所 春日部市学校給食センター　２階　大会議室

議長(会長等)氏名 島村　克己

委員氏名

(出席人数：８人)

梶村　麗子、菊野　大、伊東　奈緒美、前島　加奈

駒木　真理子、加藤　幸夫、渡邊　よしみ、島村　克己

説 明 者
そ の 他

録音テープ等を使用した要点記録

－

事 務 局

(出席人数：３人)　

学校給食課長　柴山　伸之、学校給食課給食管理担当主幹　木本　淳次

学校給食課学校給食センター所長　新井 みゆき

配 布 資 料
春日部市学校給食センター運営委員会委員名簿
令和５年度第２回春日部市学校給食センター運営委員会資料
春日部市学校給食費支援事業（追加分）について

次第及び公開・一部
公開・非公開の区分

審議事項（全て公開）
　議案第１号  令和６年度事業計画について
　議案第２号　学校給食費支援事業について
　
　・議案について、すべての委員から原案のとおり承認されました。

一部公開・非公開
の場合はその理由

□  要綱第３条第１号該当：

□  要綱第３条第２号該当：
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事務局

委員長 （挨拶）

公開すべきものと考えますが、いかがでしょうか。

「審議内容に非公開情報が含まれている会議」には該当しませんので、

発　言　者 発言内容　・　決定事項

事務局 （配布資料確認）

事務局 （開会）

例第８条第３項の規定に基づきまして、島村委員長にお願いいたします。

事務局 　ここからの議事の進行につきましては、春日部市学校給食センター条

（挨拶）

委員長 　傍聴人はいらっしゃらないようなので、次に進めます。それでは、

次第に従いまして、議事１「令和６年度事業計画について」事務局

　本日、傍聴人の方はいらっしゃいますか。

　傍聴人はおりません。

　それでは審議に先立ちまして、本日予定の議事について「春日部市

附属機関等の会議の公開に関する要綱」第４条に規定されております

（異議なしの声）

委員長 　異議なしと認めます。なお、傍聴人の定員は５名といたします。

委員長

　ただいまの説明について、何か質問等はございますか。

事務局

委員長

事務局 （令和６年度事業計画、学校給食センター調理機器の入替について説明）

委員長 　続けて、事務局より説明をお願いします。

（質問なし）

より説明をお願いします。
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　ここで、絵柄について、春日部地域の自校方式と同じ藤の花柄とする

か、庄和地域オリジナルの大凧の柄とするか委員の皆様のご意見をお聞

かせください。

発　言　者 発言内容　・　決定事項

事務局 （学校給食センター食器の入替について説明）

見込んでいます。藤の花柄と庄和地域オリジナルの柄を使用した場合で

も、１枚あたりの値段は変わらないことを確認しております。

委員 　１枚あたりの値段はどのくらいになりますか。

事務局 　お椀は１枚あたり９００円程度、お皿は１枚当たり１,０００円程度を

いと思います。

委員 　ご飯のお椀は新しい食器を使用し、汁物はこれまでの強化磁器食器を

委員 　１枚あたりの値段がこれまでの強化磁器食器より高くなったとしても、

破損コストが無くなるなどメリットが多いのであれば反対する理由はな

事務局 その点については、食器篭に明記するなどして困ることのないよう対

応いたします。

　

使用するとのことですが、児童・生徒がどちらの食器を使用すべきか混

乱してしまうことはないですか。

　

　凧の絵柄を採用して頂けると嬉しいです。

事務局 　絵柄につきましては、頂いたご意見を参考に進めさせていただきます。

　では、続けて説明をさせて頂きます。

委員 　絵柄についてですが、学校のフェスティバルでも凧をモチーフにした

グッズは大変人気で、庄和地区の子供たちは近くで大凧あげ祭りが開催

されていることもあり、凧に親しみがあるかと思います。

（令和６年度事業計画について説明）
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委員長

委員 　給食センター運営委員会の任期は２年とのことですが、来年度以降、

委員長 　ただいまの説明について、何か質問等はございますか。

発　言　者 発言内容　・　決定事項

（質問なし）

事務局 　毎年度５月中旬に、各学校あてに委員の変更がないか確認をし、もし

変更がある場合は新たに推薦を頂いております。

　他に委員の皆様から何かございますか。

（質問なし）

委員長 　以上をもちまして、本日の議事は全て終了しました。ご協力ありが

委員長 　質問がないようでしたら、議事２「学校給食費支援事業について」

委員長 　他に委員の皆様から何かございますか。

事務局より説明をお願いします。

　（質問なし）

事務局 （学校給食費支援事業について説明）

委員長 　ただいまの説明について、何か質問等はございますか。

事務局 　特にございません。

委員長 　質問がないようでしたら、議事３「その他」について事務局より

何かありますか。

事務局 長時間のご審議、ありがとうございました。

とうございました。これをもちまして、議長の職を解かせていただき、

　以後の進行を事務局へお返しします。

もし委員を続けることが難しくなってしまった時はどうするのですか。
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事務局 （挨拶）

議　事　の　経　過

発　言　者 発言内容　・　決定事項

事務局 （閉会）

　　　　　　令和６年　２月　１６日

署名者の職・氏名 島村　克己

　議事の顛末・概要を記載し、その相違なきことを証するためここに署名する。


